3 Communication 

3.1 Interfaces

3.1.1 Multi-Point Interface (MPI)

Availability

All the CPUs described here are equipped with an MPI interface A CPU equipped with an MPI/DP interface is configured and supplied as MPI interface.

Properties

The MPI (Multi-Point Interface) represents the CPU interface for PG/OP connections, or for communication on an MPI subnet. The default transmission rate of all CPUs is 187.5 kbps. You can also set 19.2 kbps for communication with an S7-200. The 315-2 PN/DP, 317-2 and 319-3 PN/DP CPUs support transmission rates to 12 Mbps. The CPU automatically broadcasts its bus configuration via the MPI interface (the transmission rate, for example). A PG, for example, can thus receive the correct parameters and automatically connect to a MPI subnet.

Note

You may only connect PGs to an MPI subnet which is in RUN. Other stations (for example, OP, TP, ...) should not be connected to the MPI subnet while the system is in RUN. Otherwise, transferred data might be corrupted as a result of interference, or global data packages may be lost.

Time synchronization

The CPU's MPI interface supports time synchronization. The CPU can be programmed for operation as time master (with default synchronization intervals) or time slave. Default setting: No time synchronization 

The synchronization mode is set in the "Clock" tab of the CPU or interface properties dialog box in HW Config. When operated as time slave, the CPU receives a synchronization message frame from one time master and sets its internal time accordingly. When operated as time master, the CPU broadcasts time synchronization message frames at programmed synchronization intervals at the MPI interface to other node stations of the MPI subnet. Time synchronization is initiated immediately when you set the CPU time by way of PG or SFC.

Time synchronization at the MPI interface is also available at:

· At the DP Interface

· At the PROFINET Interface

· In the AS of the central configuration

Note

The CPU may only be operated as time slave at one of these interfaces.

Example 1

A CPU operating as time slave on the DP interface can only operate as time master on the MPI interface and/or within the AS.

Example 2

The CPU time is synchronized by a time server by way of PROFINET interface; this CPU can only be operated as time master at the DP / MPI interface or within the AS.

Devices capable of MPI communication

· PG/PC

· OP/TP

· S7-300 / S7-400 with MPI interface

· S7-200 (only at 19.2 kbps)

3. Передача данных

3.1 Интерфейсы

3.1.1 Многоточечный интерфейс (MPI)

Наличие

Все модули центрального процессора, описанные в настоящем документе, оснащены интерфейсом MPI. Модуль CPU, оснащенный интерфейсом MPI/DP конфигурируется и поставляется в качестве интерфейса MPI.

Свойства

MPI представляет собой интерфейс CPU для соединений PG/OP или связи на подсети MPI. Скорость передачи данных (по умолчанию) составляет 187.5 Кб/с. Также можно установить скорость на 19.2 Кб/с для связи с S7-200. Модули CPU 315-2 PN/DP, 317-2 и 319-3 PN/DP поддерживают скорость передачи данных 12 Мбит/с. CPU автоматически пересылает свою конфигурацию канала передачи данных (например: скорость передачи данных) через интерфейс MPI. Поэтому, например, соединение PG, может получить правильные параметры и автоматически подключиться к подсети MPI.
Примечание

Можно подключить только одно соединение PG к подсети MPI в режиме RUN. Пока система находится в режиме RUN, нельзя подключать другие станции к подсети MPI (например, OP, TP, ...). В противном случае, передаваемые данные могут быть искажены в результате помех, а пакеты глобальных данных утеряться.
Синхронизация времени

Интерфейс MPI модуля CPU поддерживает функцию синхронизации времени. CPU можно запрограммировать на работу в качестве ведущего (со стандартными интервалами синхронизации) или ведомого устройства синхронизации.
Настройка по умолчанию: синхронизация времени отсутствует.
Режим синхронизации устанавливается в закладке CPU «Clock» (Часы) или в диалоговом окне свойств интерфейса в утилите HW Config.

При работе в качестве ведомого устройства синхронизации времени, модуль CPU получает фрейм сообщения о синхронизации от одного ведущего устройства синхронизации и соответственно устанавливает временной интервал.

При работе в качестве ведущего устройства синхронизации времени, модуль CPU передает фреймы сообщения о синхронизации через запрограммированные в интерфейсе MPI интервалы синхронизации на другие узловые станции подсети MPI. Сразу после установки времени CPU при помощи PG или SFC, запускается синхронизация времени.
Синхронизация времени в интерфейсе MPI также доступна в:

· интерфейсе DP

· интерфейсе PROFINET

· системе автоматизации основной конфигурации

Примечание

На одном из этих интерфейсов модуль CPU может использоваться в качестве ведомого устройства времени.

Пример 1

CPU, использующийся через интерфейс DP в качестве ведомого устройства времени, может функционировать через интерфейс MPI и/или в СА только в качестве ведущего устройства синхронизации.

Пример 2

Сервер времени синхронизирует время CPU через интерфейс PROFINET. Такой модуль CPU может использоваться в качестве ведущего устройства синхронизации через интерфейс DP/MPI или в СА.

Устройства, совместимые с MPI

· PG/PC

· OP/TP

· S7-300/S7-400 с интерфейсом MPI

· S7-200 (только 19.2 Кб/с)

